



SAN LÁZARO

## Debaten hoy horario de verano

POR XIMENA MEJÍA E  
IVONNE MELGAR  
*nacional@gtmm.com.mx*

En el penúltimo día de trabajo del segundo periodo ordinario, la Cámara de Diputados pospuso para hoy jueves la discusión y votación de la iniciativa del diputado Gerardo Fernández Noroña, del PT, para derogar el horario de verano, debido a que las dependencias del gobierno federal consultadas sobre la viabilidad de esa medida no han respondido a los legisladores.

La Mesa Directiva de la Cámara de Diputados acordó diferir el debate para la última sesión del periodo de sesiones, que se prevé concluya este jueves 28 de abril.

EL  
DATO

### Impactos

El presidente de la Junta de Coordinación Política, Rubén Moreira Valdés, consideró que se debe de hacer una reflexión más profunda sobre este tema.